

Neuigkeiten Kurzübersicht

10.05.2023 13:02 von Bi-Bahntrasse

[Mitgliederversammlung der Bi-Bahntrasse - 23. Juni 2023](#)

Sehr geehrte Mitglieder, alle sind wir gespannt, wann nun im Sommer 2023 nach all den Jahren der Diskussionen, Beratungen und Planungen das Planfeststellungsverfahren zum Offenburger Tunnel mit Offenlegung der Unterlagen beginnt...

[Weiterlesen ... Mitgliederversammlung der Bi-Bahntrasse - 23. Juni 2023](#)

16.04.2023 23:47 von Bi-Bahntrasse

[Ortenauer Originale: "Es gibt noch viele Klischees"](#)

In unserer Serie „Ortenauer Originale“ porträtieren wir Menschen mit dem gewissen Etwas. Heute (129): Schwester Martina vom Kloster Unserer Lieben Frau in Offenburg. Die 76-Jährige hat für ihr Engagement gegen den Bahnlärm 2017 das Bundesverdienstkreuz erhalten.

Schwester Martina vom Kloster Unserer Lieben Frau in Offenburg verfolgt die aktuellen Entwicklungen in der Gesellschaft mit scharfem und kritischem Blick. Ihre Entscheidung, in einen Orden einzutreten, hat sie nie bereut...



Foto: Christoph Breithaupt

Fünf Stunden Schlaf reichen ihr immer noch aus. Trotz ihrer 76 Jahre steht Schwester Martina vom Kloster Unserer Lieben Frau in Offenburg noch immer täglich um 5.30 Uhr auf. 24 Jahre lang war sie Oberin, außerdem 41 Jahre Lehrerin an den dortigen Klosterschulen. Nach dem Chorgebet mit den Mitschwestern nützt sie in der letzten Zeit die frühen Morgenstunden, um im Klosterarchiv ...

[Weiterlesen ... Ortenauer Originale: "Es gibt noch viele Klischees"](#)

13.04.2023 17:24 von Bi-Bahntrasse

[Sollten wir nicht mal bei der Schweiz nachfragen?](#)

Fast täglich lese ich von der Notwendigkeit, dass ein Planungsbeschleunigungsgesetz für Großbauprojekte auf den Weg gebracht werden muss. Dieser Forderung der Politik und Wirtschaft wird niemand widersprechen, der die laufenden Kosten solcher Planungen ...

[Weiterlesen ... Sollten wir nicht mal bei der Schweiz nachfragen?](#)

[Engagement lässt nicht nach \(Mitgliederversammlung\)](#)

Wer glaubt, die Arbeit sowie das Engagement der Bürgerinitiative Bahntrasse lässt nach der Einreichung der Planfeststellungsunterlagen beim Eisenbahnbundesamt nach, der irrt. Beim Vorstand der BI Bahntrasse unter der Leitung des Vorsitzenden Karl Bäuerle kam in den vergangenen Monaten keine Langeweile auf, wie bei der Hauptversammlung am Freitagabend im Gemeindesaal der Heilig-Geist-Pfarrei zu hören war. Zwar zeigte sich mit rund ...



Bei der Versammlung der BI Bahntrasse sprach der Vorsitzende Karl Bäuerle (am Rednerpult) insbesondere viele Punkte zum Thema Lärmschutz an. Mutter Martina Merkle (links) wünscht sich „einen menschengerechten und umweltverträglichen Bahnausbau“. Foto: Stephan Hund

[Weiterlesen ... Engagement lässt nicht nach \(Mitgliederversammlung\)](#)

- [Zurück](#)
- [1](#)

- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)